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协会组织到深圳市建筑产业化协会考察学习交流 

 

 4 月 24 日上午，我会执行会长肖开志、秘书长严玉梅，装配式部品部件分

会会长郭煜，加气混凝土制品分会会长柯茂彪，副会长谢海涛，副会长/会长助

理朱炯雄等一行 8 人来到深圳市建筑产业化协会学习交流。 

 深圳市建筑产业化协会付灿华秘书长代表协会对我会考察交流学习组成员

到来表示热烈欢迎，她简要介绍了深圳协会的发展历程、办会特色、业务概况以

及重点工作等。付灿华秘书长表示，“双碳”背景下，协会始终秉持“两提两减”

初心，大力发展以装配式建筑为代表的新型建筑工业化，与广州市墙体材料行业

协会绿色、低碳、高质量发展的理念高度契合与一致。希望以此次交流为契机，

进一步加强双方全方位对接与交流，共同为装配式建筑高质量发展做出贡献。 

 

▲双方热烈交流 
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▲深圳市建筑产业化协会专职副会长兼秘书长 付灿华 

     我会执行会长肖开志表示，深圳市建筑产业化协会在全国建筑工业化领域成立较

早，在政策标准、人才培训、产业发展等方面经验丰富，协会首创的行业自律机制——

“预制混凝土构件生产企业登记管理+飞行服务+星级评价”反响热烈，探索了道路、创新

了机制。希望通过深入交流，借鉴与学习协会的先进经验和标杆做法。同时，进一步促进

两会之间的交流互动、发挥各自优势，建立长效机制，共同推动装配式建筑高质量发展。 

    严玉梅秘书长对深圳建筑产业化协会成立以来取得的发展成效表示由衷的敬佩，表示

要认真学习借鉴深圳协会的行业管理经验。并简要介绍了市墙协会的主要业务活动、诚信

评价工作以及未来发展规划等情况。希望由此为起点，双方加强沟通协作，信息互通，共

同搭建行业技术生产经营交流平台及政企之间的沟通桥梁纽带，促进企业间技术交流，努

力构建良好的市场环境，共同为推进行业健康高质量发展尽心尽力。 

   

▲肖开志执行会长                    ▲严玉梅秘书长 
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   随后，考察组一行还听取了深圳建筑产业化协会行业发展部专员佘锟同志从多个方面

对协会的行业自律工作进行了详细介绍，交流期间，大家还针对如何促进装配式建筑高质

量发展等提出了相关意见与建议，并围绕产业发展、绿色发展等共性话题深度交流与建言

建议。 

 

▲与会成员交流讨论 

本次考察座谈交流圆满成功，有力推动了双方的互动与深入交流，有利于进一步整合资

源和力量，促进互通互享，助力高质量发展。(图片来源   深圳市建筑产业化协会) 

 


